



José Macías Santana.
Presidente del Cabildo de Gran Canaria.

A nadie se le esconde que en la actualidad la información constituye no sólo algo esencial para lograr un dinamismo efectivo de cara al progreso de la sociedad, sino un derecho ineludible de los ciudadanos que encuentra su primera y más firme defensa en el propio articulado de la Constitución de 1978.

Es por ello que, al dirigirme a cuantos hacen posible esta revista, así como a quienes encuentran en ella un cauce adecuado para contactar con ese amplio y complejo mundo que es la agricultura, lo hago en la seguridad de que sus páginas, ofrezcan siempre el contenido con la calidad que exige y merece el público al que va destinada.

Una revista es sin duda también una semilla que, si cae en tierra fértil y adecuada, hará crecer ideas, inquietudes,

iniciativas y criterios en el seno de un sector tan fundamental para Gran Canaria como es el agrícola.

Así, sus páginas deberán estar siempre a disposición de cuantos tengan algo valioso que aportar, de quién cuente con criterios eficaces para abonar y fertilizar el terreno baldío en el que otros puedan encontrarse estancados.

Nunca la comunicación fue tan esencial como en este fin de siglo, cuando nuestra querida isla debe encarar tantos retos ante un futuro inmediato, que provocarán transformaciones en su entorno, por lo que debemos procurar que esos cambios sean para bien, para alcanzar el progreso y el bienestar, pero que, tampoco alteren la personalidad y el carácter que, a través de los siglos, nos ha definido.

Ante ello la comunicación, la información, se nos presenta como una posibilidad de unir nuestras fuerzas, nuestras inquietudes, en el objetivo común, que, para este presidente del Cabildo, tiene un sólo nombre: EL SECTOR AGRÍCOLA DE GRAN CANARIA, un bien irrenunciable a cuya defensa debe sumarse todos y cada uno de los habitantes de la isla.

En esta medida la presencia de un medio de comunicación como este se hace muy importante y de enorme atractivo.

Mis mejores deseos de que pueda continuar con la hermosa tarea que tiene asignada.

José Macías Santana.
Presidente del Cabildo de Gran Canaria.